

ASAMBLEA DE RISARALDA

12/07/2016

Telecafé, Jurídica y Lotería rindieron informe en la Asamblea

Hoy en la Asamblea Departamental tuvieron espacio tres debates de control político, el primero de estos al canal Telecafé, en cabeza de Gloria Beatriz Giraldo.

“Es muy importante este espacio que nos dan porque así podemos contar lo que estamos haciendo y lo que queremos hacer. La proyección que tiene el canal es muy importante, no solo para este año sino para todo el periodo, pudimos explicarle a los diputados nuestra estrategias de mercadeo, mejoramiento de programación, en fin, así mismo escuchar las sugerencias que tenían para nosotros como lo que tiene que ver con el cumpleaños del departamento, el Paisaje Cultural Cafetero, la cultura y el posconflicto. Vemos que esta Asamblea definitivamente tiene el país en la cabeza”, comentó.

Así mismo, dijo que los activos del Canal ascienden a la suma de \$23.618 millones de pesos, los cuales se encuentran distribuidos entre las 18 Estaciones, 3 estudios (Caldas, Risaralda y Quindío) y 3 unidades móviles.

La gerente recalcó que la gran meta del canal se soporta en tres ejes estratégicos, como pilares que establecen los lineamientos que debe seguir la entidad para llegar a su norte: Tecnología e Innovación, Orientación al usuario y al cliente y, calidad y estándares internacionales. “Para lograrlo es necesario fortalecer la propuesta de valor para los clientes y la intención empresarial, con el fin de garantizar la maximización de valor de la empresa”.

Al respecto los diputados se mostraron satisfechos con el balance, aunque pidieron algunas mejoras para la parrilla y un mayor espacio para las corporaciones, “veo un balance muy positivo y detallado. Algunos temas pueden mejorarse como la participación de parte de las Asambleas, que la gente conozca lo que acá se debate ya que es muy interesante. Pedimos también mucho apoyo para la acción comunal y la juventud, es decir, que les abran más espacios porque finalmente ellos tienen información de primera mano de sus comunidades y finalmente pues quedamos a la expectativa de lo que se hará para los 50 años del departamento”, dijo el diputado Julián Chica.

Por otro lado en el balance de Jurídica, el diputado Geovanny Londoño resaltó, “me pareció un balance positivo, a pesar que esa cartera tiene tan pocos funcionarios, me parece que ejerce una defensa óptima del departamento con todas las demandas y unas pretensiones que ascienden a 87 mil millones de pesos, pero la secretaría he defendido lo público y eso es muy importante, nos preocupa mucho una demanda que hay de 28 mil millones de pesos y que ya está en primera instancia y tiene que ver con la estampilla Pro-Desarrollo, donde en segunda instancia se confirme, sería una dificultad muy grande para el departamento en lo que tiene que ver con lo financiero. Particularmente en otro tema, le he pedido a la secretaría que tenga en cuenta la educación especial en el departamento, porque hasta ahora no han podido licitar ese contrato y es vital para los niños que tienen este requerimiento”.

Por su parte, la secretaria Jurídica, Gloria Edith Fernández, aseguró que se siente satisfecha por el informe presentado, “la secretaría sigue mostrando su empeño por defender los intereses del departamento, de acuerdo a esto en Risaralda el número de demandas ha disminuido, igual en el tema contractual se ha tratado al máximo de garantizar lo de contratación de acuerdo a la ley. Este año los diputados estuvieron mucho más amables con la oficina, pero la razón no es otra diferente a que ya conocen nuestro trabajo.

Vi que presentan sin embargo inquietudes en los temas de contratación y el estado de ejecución de algunos contratos que aún no se han concluido. Además claro esta, de la preocupación por el tema de la estampilla Pro-Desarrollo”.

Como sugerencia los corporados recomendaron la señalización de las vías del departamento, para evitar posteriores demandas.

Por último el informe del gerente de la Lotería de Risaralda, Herman Calvo, fue recibido con agrado por los corporados, “me llama la atención todo lo que se ha hecho en estos primeros seis meses, Herman ha sido muy juicioso, pues el solo hecho de traer la lotería de nuevo para Pereira es un logro importante que estábamos esperando. También el hecho de mostrar el sorteo por Telecafé para que llame más la atención y los nuevos premios que van a ser por una suma de más o menos 2 mil millones de pesos. Hay una gran confianza en la Lotería y creemos que podemos abrir nuevos mercados, lo que es positivo porque finalmente son recursos para la salud”, señaló el diputado Jhon Jairo Arias Henao.

Mientras que el gerente comentó, “tenía muchos deseos de mostrarles la situación de la empresa, una empresa bonita y rentable, con algunas dificultades administrativas, pero con fortaleza que le da garantía a los apostadores”, dijo.

Anunció que el próximo 19 de agosto se lanzará un nuevo plan de premios, “esperamos que sea muy atractivo pues habrá más de 3600 millones de pesos en premios (además del premio mayor) y aproximaciones, seríamos la lotería más importante del eje cafetero”.

Dijo que para evitar el juego ilegal están trabajando en lo social llegando a cada sector donde se vende chance ilegal, “para que esos vendedores puedan legalizarse e ingresar a la empresa y puedan tener un ingreso para sus familias”.

El presidente de la Duma Departamental, Alexander García, aseguró sentirse satisfecho por la jornada de hoy, “es muy gratificante ver que todos mis compañeros diputados están juiciosos, trabajando y atentos a los temas, así mismo es bueno ver que podemos aportar y que nuestras sugerencias son bien recibidas por cada una de las secretarías, creo que estas sesiones han estado muy interesantes y van a dejar resultados muy positivos que redundarán sin duda en la calidad de vida de los risaraldenses”.

Mientras que el diputado Durguez Espinosa, sugirió imprimir en los billetes de la lotería imágenes acordes al departamento, como lugares emblemáticos, fauna, flora y deportistas

